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INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR DO ESTADO DE MATO GROSSO,
MAURO MENDES FERREIRA, COM CÓPIAS AO
EXCELENTÍSSIMO  SENHOR  SECRETÁRIO
CHEFE  DA  CASA  CIVIL,  MAURO CARVALHO
JUNIOR,  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
SECRETÁRIO  DE  SEGURANÇA  PÚBLICA,
ALEXANDRE BUSTAMANTE DOS SANTOS E AO
DELEGADO  GERAL  DA  POLICIA  JUDICIÁRIA
CIVIL  MÁRIO  DERMEVAL  ARAVÉCHIA  DE
RESENDE,  A  NECESSIDADE  DE  VIABILIZAR
UMA  VIATURA  PARA  A  DELEGACIA  DE
POLICIA DE ROSÁRIO OESTE, PARA ATENDER
EXCLUSIVAMENTE  AS  DEMANDAS  DO
MUNICÍPIO  DE  JANGADA.

Nos termos do artigo 160 do Regimento Interno desta Casa de Leis, requeiro à Mesa Diretora, ouvido o
Soberano Plenário, que seja encaminhado o presente expediente legislativo as autoridades supracitadas, por
meio da qual aponto e indico a urgente necessidade viabilizar uma viatura para a Delegacia de Policia de
Rosário Oeste, para atender exclusivamente as demandas do município de Jangada.

JUSTIFICATIVA

A presente Indicação se decorre dos Vereadores Noilton da Silva e Flávio Rondon do município de Jangada,
os quais solicitam a disponibilização de uma viatura para a Delegacia da Policia de Civil de Rosário Oeste,
para atender exclusivamente aos munícipes de Jangada, tendo em vista a desativação de sua Delegacia.

O atual Governo do Estado, em seu primeiro ano de mandato, como medida de contenção de gastos, decidiu
fechar algumas delegacias do interior do Estado.

Desde o advento do fechamento da delegacia, a população Jangadense tem encontrado grandes
dificuldades em registrar um simples Boletim de Ocorrências, pois para esse pequeno fato é preciso
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percorrer 48km até a Delegacia de Policia de Rosário Oeste, o que tem feito muitos cidadãos desistirem de
registrar pequenos fatos ocorridos no cotidiano local.

Após o fechamento da Delegacia no município de Jangada, infelizmente a criminalidade cresceu, visto que a
ausência da Delegacia local deixa transparecer para os criminosos a sensação de impunidade.

A disponibilização de uma viatura exclusiva para atender as demandas do município de Jangada, facilitará e
beneficiará muito o cotidiano dos munícipes.

Por essas razões conclamo meus Pares, nesta Casa de Leis pela aprovação da presente Indicação.

 

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 01 de Junho de 2020

 

João Batista
Deputado Estadual
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